

Protokoll der 5. Sitzung 2018

des Pfarrgemeinderats der Pfarrei Nankendorf

Datum: Mittwoch, 14.11.2018
Ort: Pfarrheim Nankendorf
Anwesend: Pater Rajesh Lugun, 1. Vorsitzender Stephan Stöckel, Monika Zahn, Marianne Teufel, Annemarie Fuhrmann, Rosemarie Steinbrecher, Jasmin Mages, Nadine Trautner, Pastoralreferent Georg Friedmann
Entschuldigt: Johannes Sebold, Lothar Zitzmann

TOP 1: Eröffnung der Sitzung/Begrüßung

um 19:15 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Stephan Stöckel und Begrüßung der Anwesenden.

TOP 2: Geistliches Wort / Impuls

durch Pater Lugun. Das Tagesevangelium behandelt die Themen Dankbarkeit und Gutes tun. Pater Lugun bedankte sich bei uns allen, dass wir so viel für die Pfarrei tun. Er las ein Dankgebet vor.

TOP 3: Protokoll der Sitzung vom 26.09.2018

Das Protokoll wurde bereits per E-Mail an alle Pfarrgemeinderatsmitglieder versandt. Es konnte deshalb auf ein Vorlesen verzichtet werden. Einwände wurden nicht erhoben. Pater Lugun, der 1. Vorsitzende sowie die Schriftführerin unterzeichneten das Protokoll.

TOP 4: Konzert am 08.12.2018

Die Mitwirkenden beim Konzert sollen eine Kleinigkeit als Dankeschön bekommen. Der Chor „Belcanto Vocale“ ein Fass Bier, die anderen einen Wiesenttaler. Nachher soll es im Pfarrheim ein kurzes Zusammensein geben mit Glühwein/ Fruchtepunsch/Lebkuchen etc.

Aufbau ist am Freitag, 07.12.2018, Platzeinweiser in der Kirche sind Nadine und Rosemarie, die Begrüßung macht Stephan, je 2 Personen soll an den beiden Ausgängen Spenden einsammeln, Aufräumen ist am Sonntagvormittag um 9:30 Uhr.

TOP 5: Familiengottesdienst am 16.12.2018

Die Vorbereitung hierzu findet am 27.11.2018 um 15:00 Uhr statt. Dies machen Georg Friedmann, Annemarie Fuhrmann und Anja Wolf. Die Musik in der Kirche muss noch geklärt werden.

TOP 6: Weihnachten

Die Christmette dieses Jahr ist um 22:00 Uhr in Nankendorf mit Pater Lugun. Die Kindermette um 16:00 Uhr macht Pfarrer Gorgi.

Neujahr ist nächstes Jahr kein Gottesdienst in Nankendorf.

TOP 7: Ewige Anbetung/Silvester

Wir sollten wieder die beiden Lautsprecher aus Waischenfeld ausleihen, so dass wir drei haben. Lautsprecherträger sind Rainer und Florian Fuhrmann. Dritter Lautsprecherträger wird Hermann Schnörer sein. Vielleicht kann ihn Friedrich Trautner begleiten.

TOP 8: Urlaub Pater Lugun

Vom 05.02. – 11.03.2019 hat Pater Lugun Urlaub. Pfarrer Stiefler ist die Vertretung in Nankendorf. Werktags entfallen die Gottesdienste.

TOP 9: Wünsche / Anträge / Sonstiges

Die Sonntagsgottesdienste sollen ab 1. Advent im Gemeindeblatt der Stadt Waischenfeld veröffentlicht werden.

Für die Kirchverwaltungsratswahl haben wir genug Kandidaten. Am kommenden Wochenende sind die Wahlen. Wir hoffen auf eine gute Wahl.

Am 30.11.2018 sollen die neuen Strukturen der Seelsorgebereiche bekannt gegeben werden.

Die nächste Pfarrversammlung soll im März 2019 stattfinden. Hierbei kann auch über die Neustrukturierung der Seelsorgebereiche gesprochen werden.

Helfertreffen: Man könnte einmal pro Jahr ein Treffen für die ehrenamtlichen Helfer machen, um Danke zu sagen. Evtl. ein Kaffeetrinken mit kleinem Geschenk. Die Fastenzeit wäre dafür geeignet. Dies soll in der nächsten Sitzung besprochen werden.

Kirchenputz vor der Erstkommunion bzw. allgemein: Frage: Müssen das immer die Erstkommunioneltern machen? Nein, das können auch andere Eltern machen. Die Firmlingseltern haben auch schon mal mitgeholfen.

Es sollte mal angefragt werden, ob auch andere Mütter/Väter einmal beim Kirchenputz mithelfen könnten.

Dies soll auf der Gottesdienstordnung veröffentlicht werden.

Gemeinsame Wallfahrt mit Waischenfeld nach Gößweinstein: Das soll in der nächsten Pfarrversammlung angesprochen werden. Es besteht generell keine Abneigung. Die Details sollten noch geklärt werden. (Strecke, Musik, Datum)

Anliegen aus der Pfarrversammlung 2017:

Lautsprecher bei Beerdigungen: Die Leute sollen sich melden, wenn sie einen Lautsprecher möchten, den Träger müssen sie selber stellen. Wir veröffentlichen das bei Gelegenheit auf der Gottesdienstordnung.

Jugendgruppe gründen: Evtl. Gruppenstunde für Schulkinder. Das lassen wir erst einmal, da nicht sicher ist, ob genug Kinder kommen.

Familiengottesdienst: Es sind mehr Familiengottesdienste/Veranstaltungen für Familien gewünscht. Konkret soll hierüber nochmal nächstes Jahr nachgedacht werden.

Vordere Bänke in der Kirche leer: Mittwochs sitzen die Frauen jetzt immer vorne. Bis es geschafft ist, dass mehr Leute vorne sitzen, dauert es noch etwas.

Frauenkreis/Seniorenkreis: Es wurde bereits die Frauengruppe gegründet.

Seniorenachmittag: Erst Gottesdienst am Nachmittag um 14:00 Uhr, danach Kaffeetrinken. Er findet alle vier Wochen statt.

Lautsprecher an Allerheiligen: Das ist mittlerweile geklärt.

Liedanzeige funktioniert nicht so gut: Das hat sich mittlerweile auch erledigt, da wir eine neue Anzeige haben.

Kirchenbesuch spärlich: Was können wir da tun? Ab und zu sind sehr viele Besucher da, z.B. St. Martin 2018.

Kommunikation schlecht: Die Kommunikation ist nicht schlecht. Es gibt alles Wichtige in Papierform (Gottesdienstordnung, Plakate) und auch auf der Homepage der Pfarrei kann alles nachgelesen werden.

Ausflüge fehlen: Der frühere Pfarrausflug war sehr spärlich besucht. Deshalb wurde er eingestellt.

Die Leute sollen bei Prozessionen bis zum Schluss mitlaufen: Das können wir nicht beeinflussen.

Bamberg lässt uns finanziell im Stich: Das stimmt. Das werden wir in der nächsten Sitzung genauer besprechen.

Kommunikation zwischen den unterschiedlichen Pfarreien im Seelsorgebereich:

Der Versuch einer gemeinsamen Gottesdienstordnung schlug fehl. Nächster Versuch beim neuen Seelsorgebereich.

TOP 10: Nächster Termin

Mittwoch, 23.01.2019, 19:00 Uhr im Pfarrheim Nankendorf

TOP 11: Schlusswort / Segen

Wir sangen gemeinsam das Lied „Segne du Maria“.

Abschließend dankten Pater Lugun und Stephan Stöckel für das zahlreiche Kommen und die Sitzung wurde um 20:40 Uhr beendet.

(Schriftführerin)

(Pater Rajesh Lugun)

(1. Vorsitzender)